

Infamia

El teniente coronel de Artillería, D. Arturo Melero Cenzano, perteneciente a la 194 promoción de la Academia de Artillería de Segovia (Teniente en 1907), se incorporó el 13 de junio de 1936 a su nuevo destino, el Regimiento de Artillería de Montaña nº 1, ubicado en Barcelona, proveniente de su anterior destino como Director de la Fábrica de Armas de Éibar. A los pocos días de su incorporación en Barcelona, solicitó un permiso de verano que le fue concedido. El día 5 de julio de 1936, el teniente coronel Melero llega a San Sebastián con el fin de disfrutar de sus vacaciones y se hospeda en una cómoda pensión junto a otros veraneantes. El ambiente general de la calle está enrarecido y eso se nota entre los huéspedes. Y es en esa atmósfera donde le sorprende el Alzamiento o Golpe del 18 de julio. Desde ese momento, se va a ver envuelto en una serie de vertiginosos acontecimientos de carácter personal que van a poner en grave riesgo, tanto su honor, como su propia vida. A Melero no le quedará otra salida que luchar contra la negra adversidad que se cierne sobre él. Lo hará con todas sus fuerzas. No será una lucha en el campo de batalla, ni en uno u otro bando. Será una lucha por su supervivencia personal. Y luchará de la única manera que sabe: con honor y seriedad hasta el final. Hasta las últimas consecuencias. Esta historia, basada en un hecho real, es una más de cuantas ocurrieron en la guerra civil española. Es una historia personal. Una historia menor, si se quiere. El lector descubrirá que no es propiamente una novela “De bandos”. El teniente coronel Melero no tuvo ocasión de elegir, ¿o acaso sí había elegido ya?. En todo caso, de nada le sirvió.

INFAMIA

Una historia artillera en el marco de
la Guerra Civil Española

GREGORIO FUENTES



MASCARÓN
DE PROA

» Gregorio Fuentes

NOVELA HISTÓRICA • Mascarón ficción • Mascarón de proa

Soy Gregorio Fuentes y nací en Segovia el 4 de mayo de 1968. Viví mi infancia en Pedraza de la Sierra, municipio segoviano del que mi padre era veterinario. Estudié el final de la E.G.B y todo el bachillerato como interno en el Seminario Diocesano de Segovia. De ahí pasé a estudiar en la Universidad Pontificia de Salamanca la carrera de Teología. En 1989 abandoné los estudios teológicos y me matriculé en Derecho en la Universidad Complutense de Madrid. Tenía 21 años. Terminada la carrera hice el Servicio Militar en el Arma de Infantería, la más sufrida de todas. Trabajé unos años como Secretario de Administración Local (Dios me perdone) y terminé como funcionario del Estado. Vivo y trabajo en Segovia. Me dedico a impartir gratuitamente clases de esgrima, a leer todo lo que puedo y a escribir cuanto se me ocurre. Mi familia y amigos me aguantan con sobrado estoicismo. No se puede pedir más.



9788410527850

Thema: FJH
978-84-10527-85-0
272 páginas
Rústica con solapas
15 x 24 cm · 478 g
PVP: 22.50 €